## Modaes

### **Empresa**

# Shasa se acerca a las noventa tiendas con dos aperturas en Ciudad de México y Puebla

El próximo sábado, el grupo estadounidense de distribución de moda subirá la persiana de su tienda número 83 en el centro comercial Parque Puebla, que abrió sus puertas esta semana.

María Bertero 26 sep 2017 - 00:00

Shasa se acerca a las no tiendas en México con aperturas en Ciudad de México y Puebla

Shasa pone rumbo a las noventa tiendas en México. El grupo estadounidense de distribución de moda femenina prepara la apertura de un nuevo establecimiento en la ciudad de Puebla, que se pondrá en marcha el próximo sábado.

Se trata de una tienda que se encontrará en el centro comercial Parque Puebla, que abrió ayer sus puertas. El complejo, <u>propiedad de Fibra Danhos</u>, finalizó sus obras el pasado enero y cuenta con una superficie comercial de 70.000 metros cuadrados.

El grupo inmobiliario ha invertido 3.500 millones de pesos mexicanos (174,9 millones de dólares) para la puesta en marcha del complejo, que contará con tiendas departamentales, restaurantes, cines, un gimnasio y supermercados.

### Shasa puso en marcha un establecimiento en el centro comercial Toreo Parque Central recientemente

Con la apertura en Parque Puebla, Shasa alcanza los 83 puntos de venta en mercado azteca. El pasado agosto, la compañía subió la persiana de un nuevo establecimiento en Ciudad de México, ubicado en el centro comercial Toreo Parque Central.

En Puebla, el grupo opera con una tienda en el centro comercial Angelópolis, donde comparte espacio con otras empresas internacionales como Zara, Mango, Desigual,

### 1/2

https://www.modaes.com/empresa/shasa-se-acerca-a-las-90-tiendas-con-dos-aperturas-en-ciudad-de-mexico-y-puebla

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# Modaes

C&A, Bimba y Lola, Bershka o Harmont&Blaine.

Fundada en 1995 en Los Ángeles, California, Shasa está especializada en la venta de moda femenina y con los años diversificó su negocio, ya que hoy opera con una colección de cosmética, accesorios y moda masculina.

### Shasa concentra su distribución en Estados Unidos y también está presente en Honduras y El Salvador

La compañía, que ya cuenta con una red de distribución formada por más de cien establecimientos, tiene presencia en gran parte de Estados Unidos y en Latinoamérica, en países como México, El Salvador y Honduras.

El país azteca es el principal mercado en Latinoamérica para el grupo estadounidense. En México, Shasa cuenta con más de ochenta tiendas en ciudades como Guadalajara, Cuernavaca, Acapulco, Monterrey, Durango, Aguascalientes, Cancún, Veracruz y Playa del Carmen, entre otras.